

# امتحان الكفاءة الجامعية

## Competency Test

**يرجى العلم بأن الامتحان سيعقد يوم الاربعاء الموافق 2017/4/19**

يجب على الطلبة الالتزام التام بأوقات الجلسات حسب التخصص؛ وذلك لعدم امكانية تغيير موعد الجلسة، حسب تعليمات هيئة اعتماد مؤسسات التعليم العالي

مرفق قائمة توزيع الطلبة على الجلسات واوقات الامتحان

سيقدم الطلبة امتحاناً واحداً فقط ( أي جلسة واحدة مدتها ساعة ونصف ) يضم  
( المستويات الثلاثة : العام والمتوسط والدقيق )

علماً بأن الامتحان الزامياً وشرطاً للتخرج، ومحوسب وباللغة الانجليزية ولا يحتاج إلى تحضير مسبق

**وسيحصل الطالب من هيئة الاعتماد على شهادة باسمه تبين مستوى ادائه في المستويات الثلاثة  
للامتحان**

**مرفق امثلة مختلفة عن الشهادة**

رسوم الامتحان ( 5 ) خمسة دنانير تدفع قبل يوم الامتحان في الدائرة المالية في الجامعة

ولابد من إبراز الإيصال المالي لدخول الامتحان

الرجاء عدم ترك الأمور المالية لآخر لحظة

سيتم تزويد الهيئة التدريسية بأوقات الامتحان للسماح للطلبة بالتغيب عن المحاضرات اثناء تأدية الامتحان

لمزيد من المعلومات التفصيلية يرجى الاطلاع على المرفقات التالية:

- نموذج امتحان الكفاءة الجامعية للمستوى العام.
- نموذج أسئلة لامتحان الكفاءة الجامعية المستوى الدقيق تخصص الهندسة الإلكترونية.
- الورقة التعريفية لامتحان الكفاءة الجامعية.
- تعليمات تقديم امتحان الكفاءة الجامعية.

# Competency Test

The Competency Test will be held on Wednesday 19<sup>th</sup> of April , 2017 .

Students were distributed according to the times allocated to their exams.

Please click **here** to find the list of student names , specifying the time and place for their exams.

Please note that the exam will be computerized and in English, in addition to that it is a **compulsory exam** to all students.

Each student will get a certificate that shows his/her results in the exam

Please find attached some **examples** of the certificates

\*All students must pay a **(5)** JDs fee to be able to sit for the exam, and must bring the receipt to enter the exam

Students will be excused from their lectures while sitting for the exam

For more information, please check out at the following documents:

- Competency Test of Macro level –Form.
- Competency Test of Micro level of Electronic Engineering – questions sample.
- Competency Test document explains the test nature and the aims of the test.
- Competency Test regulations and rules.